
INFORMAÇÕES do Executivo sobre o córrego da Rua Antonio Zandona na Vila Santana II.

      

Considerando  que  há  muito  tempo  a  população  vem  sofrendo
transtornos com o mau cheiro proveniente da água no córrego da Rua Antonio Zandona, e
que  tais  odores  já  foram atribuídos  ao  despejo  irregular  de  esgoto  e  aos  danos  nas
estruturas das redes de escoamento de água pluvial e de esgoto;

Considerando,  no  entanto,  que  a  origem  do  problema  não  foi
oficialmente identificada e nenhuma medida efetiva foi tomada para resolver o problema,
tendo sido adotadas apenas medidas paliativas, como o hidrojateamento da área, quando
o mau cheiro se torna insuportável;

Considerando  o  sofrimento  das  famílias  que  residem na  região  e
também a proximidade do córrego com as unidades escolar e a de saúde, bem como o
complexo esportivo; e

Considerando  por  fim  que  a  população  almeja  a  canalização  do
córrego,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-
se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1 - Qual a origem do mau cheiro oriundo das águas do córrego em
questão?  Caso  ainda  não  tenha  sido  identificado,  quais  são  as  medidas  que  serão
tomadas para a identificação?

2 - Qual ação efetiva será tomada para resolução do problema?
3 - Quais são as etapas e os prazos determinados para resolução

do problema?
4 – Existe um plano para canalização do referido curso d’água? Se

sim, qual o planejamento, etapas e prazos para a efetivação desta obra?

Sala das Sessões, em 01 de agosto de 2023.

ADRIANO SANTANA DOS SANTOS
Dika Xique Xique
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